



Le QIBC (le Conseil des affaires Inde-Québec) vise à promouvoir les intérêts commerciaux de ses membres et de faciliter le commerce entre le Québec et la communauté d'affaires de l'Asie du Sud.

QIBC is dedicated to promote the business interests of its members as well as facilitate trade and industry between the Quebec and South Asian business community.



Coopérer pour créer l'avenir



À l'approche du temps des fêtes, le Conseil des affaires Inde-Québec (QIBC) en collaboration avec le Mouvement des caisses Desjardins vous invite cordialement à sa soirée de réseautage annuelle de la Diwali.

Veillez vous joindre à nous afin de souligner le festival des lumières, une soirée unique où des rafraîchissements et des bouchées seront servis sans frais.

Puisque les vœux de prospérité sont une tradition à la Diwali, nous vous

As we approach the holiday season, the Quebec-India Business Council (QIBC), in collaboration with Desjardins Group, cordially invite you to its annual Diwali Networking Cocktail.

Kindly join us to celebrate the Indian festival of lights with complimentary cocktails and hors d'oeuvres.

Since wishes of prosperity are customary during Diwali, we encourage your participation to make this event an invaluable business networking opportunity.

encourageons à participer en grand nombre pour faire de cet événement de réseautage un événement inoubliable.

C'est un rendez-vous!

Le mercredi 6 novembre 2013

De 18 h à 20 h

HYATT REGENCY

1255, rue Jeanne-Mance, Montréal

(Québec) H5B1E5

Salle Soprano C

RSVP par courriel à rsvp@qibc.ca avant le vendredi 25 octobre 2013.

Offre spéciale du temps des fêtes !

Dans l'esprit du temps des fêtes, QIBC est heureux d'offrir un rabais de 50 % sur les abonnements annuels 2014 pour tous ceux et celles qui s'inscrivent au plus tard le 5 décembre 2013. Pour vous inscrire, veuillez compléter le [formulaire ci-joint](#) et le faire parvenir à service@qibc.ca. Pour ceux qui préfèrent s'inscrire en personne, des représentants seront présents à la soirée de la Diwali.

Au plaisir de vous y voir!

Join us!

Wednesday, November 6th, 2013

From 6 PM to 8 PM

HYATT REGENCY

1255, rue Jeanne-Mance, Montréal

(Québec) H5B1E5

Room Soprano C

RSVP by email at rsvp@qibc.ca before Friday, October 25, 2013.

Special holiday offer!

*In the holiday spirit of giving, QIBC is pleased to offer a **50% discount on 2014 annual memberships** to anyone who registers between now and December 5, 2013. Please find the [PDF form attached](#) and email the completed form to service@qibc.ca. Representatives will be available at the Diwali Networking Cocktail should you prefer to register in person.*

We look forward to meeting you!

[Consultez le site Web du Conseil des affaires Inde-Québec \(QIBC\)](#) | [Visit the QIBC Website](#)

[unsubscribe from this list](#) | [update subscription preferences](#)